

389	UTBM service communication	Vivre le Territoire	Décembre 2013
		Actualités	Remise des diplômes - jeunes diplômés 2013 - réseau des UT - ingénieurs UTBM

UTBM

563 nouveaux diplômés

Lors de la traditionnelle remise des diplômes qui s'est déroulée au mois de novembre, l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) a remis 563 diplômes d'ingénieur dans cinq spécialités (informatique, système de production, mécanique et conception, génie électrique, mécanique et ergonomie). Parmi les étudiants distingués, 31 nouveaux docteurs et 38 diplômes de master. Créée en 1999, l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard se positionne ainsi à la 5^e place des écoles d'ingénieurs françaises en nombre de diplômés par an. En cumul avec ses consœurs de Compiègne (UTC) et de Troyes (UTT), les universités de technologie en France forment 9 % des ingénieurs sur le territoire national.